

Spiele, Disco und Badesee

Jugendfreizeit in Haidenaab kommt trotz des schlechten Wetters gut an

GLASHÜTTEN

Der Jugendverein Fun4You, dessen Heimat der neue Jugendtreff im ehemaligen Feuerwehrhaus ist, und der sich die Aktivierung der offenen Jugendarbeit in der Gemeinde zur Aufgabe gemacht hat, sorgt immer wieder für großartige Freizeitangebote.

Federführend ist dabei Jugendbeauftragter Werner Kirchbach zusammen mit dem Vorstand des Jugendvereins, an dessen Spitze seit Januar 2010, Thomas Wölfel steht.

Jüngste Aktion war eine fünftägige Jugendfreizeit, die in der Freizeitstätte des Kreisjugendrings in Haidenaab durchgeführt wurde.

34 Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis 17 Jahren sowie fünf erwachsene Betreuer, wobei auch die älteren Jugendlichen Betreueraufgaben mit ausübten, nahmen an der Freizeit teil.

Nach Werner Kirchbach war ein riesiger Aufwand erforderlich und eine große logistische Herausforderung mit der Freizeit verbunden. Mit großen Erwartungen wurde per Bus die Reise angetreten. Allerdings machte das Wetter der Reisegruppe teilweise einen Strich durch die Rechnung.

Das tat der Stimmung aber keinen



Viel Spaß hatten 34 Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern, darunter Jugendbeauftragter Werner Kirchbach. Das Bild entstand beim Besuch von Bürgermeister Werner Kaniewski.

Foto: red

Abbruch. Spiele und Disco, Malen, Zeichnen, Kartenspielen und Fußball bestimmten das Bild. Auch Besuche im Badesee und im Schwimmbad Pegnitz gehören dazu.

Begeistert vom Aufenthalt zeigte sich auch der auf den Rollstuhl ange-

wiesene Heiko Bauer, ebenso sein Betreuer Ervil Demirel. Bauer übernahm als Discjockey die Regie und sorgte dabei für abwechslungsreiche Musik.

Viel Unterstützung, ohne die ein wesentlich höherer Teilnehmerbeitrag

hätte kassiert werden müssen, erfuhr die Gruppe durch Metzgermeister Andreas Wiegärtner aus Freiahorn, die Heinz-Otto-Stiftung, Norbert Glamsch vom Autohaus König, Himmelkron, sowie auch durch die Gemeinde Glashütten. dj